

PRESSEMITTEILUNG

KÜBLER expandiert in Hessen

Frankfurt am Main, 13. Mai 2009 – KÜBLER, eine der führenden deutschen Insolvenzrechtskanzleien, verstärkt ihr Engagement in Hessen. Dazu wird das Büro in Frankfurt am Main personell deutlich ausgebaut. Zusätzlich eröffnet die Kanzlei noch in diesem Monat ein Büro in Kassel.

„Wir wollen unsere Stellung als eine der führenden Kanzleien für Insolvenzverwaltung und Restrukturierungsberatung in Deutschland weiter ausbauen“, begründet Bruno M. Kübler, Gründer und Seniorpartner der Kanzlei, die Verstärkung der Aktivitäten in Hessen. „Daher intensivieren wir unser Engagement insbesondere an dem strategisch wichtigen Wirtschaftsstandort Frankfurt und insgesamt im Bundesland Hessen.“

Das Frankfurter Büro von KÜBLER wird von Franz-Ludwig Danko, einem der Geschäftsführenden Gesellschafter der Kanzlei, geleitet. Verstärkung erhält er durch Thilo Hild, Rechtsanwalt und Partner der Kanzlei, der zuvor u.a. im Frankfurter Büro von Wellensiek tätig war. Hild wird sich vor allem Insolvenz- und Restrukturierungsmandaten mit internationalem Bezug widmen. Darüber hinaus werden ab Juli drei weitere Rechtsanwälte das Frankfurter Team ergänzen.

Damit gewinnt das Frankfurter Büro von KÜBLER neben dem Kerngeschäft Insolvenzverwaltung zusätzliche Beratungsexpertise auf dem Gebiet der Restrukturierung, sowohl national wie international. Dazu wird am Standort Frankfurt ein Kompetenz-Team „Cross-border Insolvency and Restructuring“ gebildet, gesteuert durch Bruno M. Kübler und Thilo Hild. Franz-Ludwig Danko wird neben seiner Tätigkeit als Insolvenzverwalter auch auf seinem Spezialgebiet des insolvenz- und restrukturierungsnahen Arbeitsrechts tätig sein. Im Zuge der personellen Aufstockung bezieht die Kanzlei in Kürze neue Büroräume in der Frankfurter Innenstadt.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Köln Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach
München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den Top 3 der deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 25 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 50 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 64 Ländern angeschlossen.

Insolvenzverfahren der Kanzlei sind zurzeit u.a. der Postdienstleister PIN Group, der Flugzeugmotorenhersteller THIELERT, die Spedition Friedrich Schulze und das Recyclingunternehmen AGOR AG.

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de